

MORENA CONFÍA MÁS EN LOS CIUDADANOS QUE LOS ÓRGANOS ELECTORALES.

Por: Radiover.info. 15/02/2016

El partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena), confía en los ciudadanos y no en los órganos electorales que están cargados de corrupción.

Al acudir al registro de Cuitláhuac García Jiménez como precandidato a gobernador de Veracruz, el presidente del Comité Estatal del partido, Manuel Huerta, indicó que con la presencia de Víctor Hugo Moctezuma Lobato como secretario ejecutivo del Organismo Público Local Electoral (OPLE), se prevé corrupción en las elecciones de junio.

“Las autoridades son juez y parte, sabemos que los dados están cargados”, señaló.

En este sentido, aseveró que el funcionario electoral ha sido señalado de favorecer al tricolor, por lo que insistió que no se puede esperar un proceso transparente.

“Fidel Herrera Beltran y Miguel Ángel Yunes desde Salinas, están haciendo el fraude electoral del país. Son hijos de Salinas y el PRI, PAN y PRD, están en la misma sintonía”, agregó.

De igual forma, acusó que el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD), son fuerzas que están acostumbradas a recibir el voto mediante la compra del mismo.

Antes de concluir, refirió que García Jiménez tiene oportunidades para ser el próximo gobernador del estado, ya que aseguró que el tricolor está en caída y el blanquiazul “es lo mismo”.

“Andrés Manuel es un dirigente político que rebasa a Morena. A diferencia de otros a este (Cuitláhuac García Jiménez) no hay cola que le pisen”, mencionó.

Fuente: <http://www.radiover.info/nota/53516/estatal/morena-confia-mas-en-los-ciudadanos-que-los-organos-electorales.html>

Fotografía: redpolitica

Fecha de creación

2016/02/27